
 

 

 

    

        Bad Schwartau, Februar 2015 

Die Vorsitzenden der Fraktionen 

der CDU, SPD, Grünen, der WBS und FDP 

Die Vorsitzenden 

des Bildungsausschusses, des Finanzausschusses  

Herrn Bürgermeister Gerd Schuberth 

Frau Bürgervorsteherin Birgit Clemens 

Presse zur Kenntnis  

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die Schülerschaft des Leibniz-Gymnasiums hat die Debatte bezüglich der Umgestaltung der Bad 

Schwartauer Schullandschaft mit großer Besorgnis verfolgt. Wir finden, dass beide Gymnasien ein 

Stück Kultur der Stadt Bad Schwartau darstellen und fordern deshalb sowohl, dass beide Schulen 

erhalten bleiben, als auch endgültige Klarheit in Bezug auf die Diskussion. Auch fordern wir, dass die 

Sanierung der naturwissenschaftlichen Räume baldmöglichst beginnt.  Um die Meinungen der 

Schülerinnen und Schüler des Leibniz-Gymnasiums zu präsentieren, haben wir als Schülervertretung 

an die Schülerschaft appelliert, sich an einer Umfrage zu beteiligen. Die Ergebnisse haben wir diesem 

Schreiben beigefügt. 

Ein Bad Schwartau ohne das Leibniz ist für uns nicht vorstellbar. In vielen Punkten sind sich die 

Schülerinnen und Schüler einig. Sie verbringen einen Großteil ihrer Zeit in der Schule, weswegen sehr 

viel Wert auf den Wohlfühlcharakter der Schule gelegt wird und sich viele Schüler mit ihrer Schule 

identifizieren. Mit Aktionen wie dem Adventsbasar und anderen Spendenaktionen sowie 

Musikabenden und der Beteiligung an sozialen Projekten, wie der Arbeit mit Flüchtlingen, beteiligen 

wir uns rege am Schwartauer Stadtleben. Wir können zurückblicken auf eine besondere Schulhistorie 

und alles in allem entsteht so seit jeher eine gemeinschaftliche Atmosphäre innerhalb der Schule und 

auch in Bezug auf unseren Schulstandort.  

Mit dieser Umfrage, an der sich jede Schülerin und jeder Schüler des Leibniz-Gymnasiums beteiligt 

hat, möchten wir uns eine politische Stimme verleihen, denn wir sind diejenigen, die die Debatte am 

meisten betrifft. Wir gehen jeden Morgen in unsere Schule und es geht um unsere Zukunft!  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Die Schülervertretung des Leibniz-Gymnasiums 


